

Hereu aboga por la interrelación entre ciudades

MOLLET. El alcalde de Barcelona, **Jordi Hereu**, considera imprescindible potenciar las conexiones entre ciudades para fortalecerlas y crear una red de municipios sólida. Hereu transmitió este mensaje durante la conferencia "*Ciutats i territori: agents actius en la construcció del futur*", que pronunció el pasado jueves en el marco del II Pla Estratègic de Mollet del Vallès.

Durante su intervención el edil barcelonés aseguró que el desarrollo económico de los municipios va más allá de las fronteras de los mismos y recomendó a las ciudades utilizar "*la marca de Barcelona*" para abrirse al mundo y proyectarse.

Por lo que respecta a la elaboración del II Pla Estratègic, Hereu aseguró que con esta iniciativa Mollet muestra su voluntad de transformarse y evolucionar. El alcalde barcelonés aseguró que este hecho le interesa como alcalde de Barcelona y como presidente de la Regió Metropolitana de



Xavier Solanas

Barcelona: "*Hace 25 años esto no sucedía así*", señala el edil, que afirma que ahora todo lo que pasa en Barcelona afecta a Mollet y viceversa.

Por lo que respecta a los retos de cara al futuro, Hereu se refirió a la "*ubicación estratégica*" de Mollet y a las buenas conexiones que rodean el término municipal. Remarcó la necesidad de potenciar las infraestructuras "*para estar bien comunicados*" y afirmó que a pesar de ser ciudades muy distintas Barcelona y Mollet viven realidades parecidas: "*Soterramos para construir ciudad*", apuntó. NV

Los vecinos de Palau revisan el POUM

SANTA MARIA DE PALAUTORDERA. Convocados por la Plataforma Món amb Seny, cerca de dos decenas de vecinos de Santa Maria de Palautordera, representantes de las entidades Món amb Seny, Associació Cultural Frederica Montseny, Ateneu Popular l'Esbarzer, Coordinadora per a la salvaguarda del Montseny y Asociación Lasal, así como particulares, se han propuesto revisar el Plan de Ordenación Urbanística Municipal POUM.

Las prioridades que se plantean los vecinos son la urbanización y edificación del suelo urbano vacante, la reconversión urbana, el establecimiento de sistemas que fueren la ocupación de las viviendas vacías para evitar seguir ocupando suelo que todavía no está urbanizado hasta que sea inevitable, impulsar un desarrollo urbanístico sostenible, potenciar una red de comunicaciones eficientes y respetuosa con el medio, trabajar por una adecuada gestión de los recursos, favoreciendo el

mantenimiento de las tierras agrícolas y el patrimonio natural, industrial y arquitectónico y sensibilizar a los vecinos sobre la situación actual y futura del territorio palauense.

Los vecinos valoran presentar alegaciones al plan, que se aprobó inicialmente el pasado mes de julio, e invitan a las personas interesadas y, muy especialmente, a los miembros de las asociaciones vecinales a participar de esta iniciativa de carácter independiente. JP

Empiezan cuatro meses de obras en la B-500

SANT FOST. A partir del próximo lunes, día 28 de septiembre, se iniciarán las obras de mejora del firme de la B-500, entre Sant Fost y Mollet. Las obras está previsto que no finalicen hasta el mes de enero de 2010.

Los trabajos de mejora que afectarán a la circulación, se realizarán entre las 10 y las 18 horas, de lunes a jueves y los viernes hasta las 14h.

A lo largo de estos meses, a causa de es-

tas obras, se cortará el tráfico de uno de los carriles y se dará paso de forma alternativa por lo que se prevén retenciones. El Ayuntamiento de Sant Fost, por otra parte, ha anunciado que habilitará rutas alternativas por dentro de la población para reducir las molestias.

La parte más complicada de las obras se calcula que se iniciará a finales de octubre y es el que afectará un tramo de la calle Barcelona hasta el puente de Mollet. Entonces se prevé desviar los vehículos por los polígonos de Sant Fost y Martorelles. RdV

ICV-EUIA pide la convocatoria urgente del Consell Escolar para tratar del cuarto instituto

MOLLET. El Grupo Municipal de ICV-EUIA de Mollet del Vallès ha pedido que se convoque con urgencia y con carácter extraordinario el Consell Escolar Municipal con el objeto de informar sobre todos los detalles de la puesta en marcha del cuarto Instituto. Este grupo quiere que el gobierno local explique todos los detalles del acuerdo alcanzado con el Departament d'Educació y que se hizo público a inicios de mes. El acuerdo que llevaba adelante el nuevo IES de La Vinyota también sirvió para rechazar el que dos centros escolares de Mollet fueran adaptados para poder llevar a cabo todos los ciclos escolares desde los 3 a los 16 años. RdV

Recepción a la expedición Toçllaraju 2009 del CESC

SANT CELONI. El pasado viernes, 18 de septiembre, tuvo lugar en la sala de plenos del Ayuntamiento de Sant Celoni el acto de recepción oficial por parte del consistorio de los expedicionarios del Centre Excursionista de Sant Celoni (CESC) que este verano hicieron la cumbre del Toçllaraju, en el Perú. La expedición se enmarcaba dentro de los actos de celebración de los 25 años del CESC, una entidad con una tarea social y deportiva muy importante en Sant Celoni. Recordamos que el 20 de agosto hacia las 10 de la mañana (hora peruana), la expedición del Centre Excursionista Sant Celoni hizo la cumbre del Toçllaraju, situado en la cordillera de los Andes (Perú), de 6.034 metros. La expedición de Alta Montaña, que estaba formada por 13 personas del Baix Montseny y el Maresme de entre 28 y 50 años, llegó completa al campo base a 4.000 metros de altura y 6 excursionistas conquistaron la cumbre, superando un último tramo de escalada con hielo y una inclinación de 60 y 70º. JP